Diese Geschichte wird Ihnen von Ririro.com/de kostenlos zur Verfügung gestellt. Unser Ziel ist es, allen Kindern auf der Welt freien Zugang zu einer Vielzahl von Geschichten zu ermöglichen. Die Geschichten können online gelesen, heruntergeladen und ausgedruckt werden und decken ein breites Spektrum an Themen ab, darunter Tiere, Fantasie, Wissenschaft, Geschichte, verschiedene Kulturen und vieles mehr.

Unterstützen Sie unsere Mission, indem Sie unsere Website teilen. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!



PHANTASIE IST WICHTIGER ALS WISSEN

Ririro

Das Dschungel-Potluck

Es war einmal eine Gruppe von Tierfreunden, die nichts lieber taten, als Zeit miteinander zu verbringen und den Dschungel zu erforschen, in einem üppigen und lebendigen Dschungel. Es gab einen klugen Affen namens Mick, einen mutigen Löwen namens Leo, einen freundlichen Elefanten namens Ella und eine kluge Schlange namens Sam.

Eines Tages beschlossen die Tierfreunde, ein gemeinsames Abendessen zu veranstalten, um ihre Freundschaft zu feiern. Jeder brachte sein Lieblingsgericht mit, um es mit der Gruppe zu teilen. Sie luden auch alle ihre Freunde und Familien ein und baten sie, ebenfalls ein Gericht mitzubringen. Es sollte ein großes Festmahl werden!

Mick, der schlaue Affe, beschloss, einen leckeren Obstsalat aus allen möglichen saftigen und bunten Dschungelfrüchten mitzubringen. Er stellte sicher, dass er alle Lieblingsfrüchte seiner Freunde wie Papaya, Mango und Banane verwendete. Leo, der tapfere Löwe, beschloss, seine berühmten gegrillten Antilopensteaks mitzubringen, die bei seinen Löwenpartys immer der Hit waren. Er verbrachte den ganzen Tag damit, die saftigste Antilope zu jagen, aber dann stellte er fest, dass die Antilope auch zum Fest eingeladen war und fühlte sich schlecht. Also ging er los, um Kakaobohnen zu pflücken und einen köstlichen Schokoladenkuchen zu backen, der

sicher allen schmecken würde. Ella, die freundliche Elefantin, beschloss, einen riesigen Topf mit ihrem berühmten Erdnuss-Bananen-Eintopf zu kochen, der bei allen sehr beliebt war. Und Sam, die schlaue Schlange, wollte zunächst ein paar knusprige Nagetiere mitbringen, die bei den Schlangenkindern immer gut

ankommen, aber er dachte an seine Freunde und änderte seine Meinung. Er beschloss, Kokosnusscocktails mitzubringen!

Als die Sonne unterzugehen begann, versammelten sich die vier Tierfreunde mit ihrer ganzen Familie und anderen Freunden um den Potluck-Tisch,



der unter einer großen Bananenstaude im Dschungel aufgebaut war. Sie hatten den Tisch mit wunderschönen tropischen Blumen wie Orchideen und Passionsblumen geschmückt und einige im Dunkeln leuchtende Würmer in Gläser gesteckt, um sie zu beleuchten. Den Würmern machte das nichts aus, denn sie konnten sich nützlich machen und gleichzeitig das Essen genießen. Es war ein schöner Anblick!

Alle stöhnten auf, als jedes Tier sein typisches Gericht auf den Tisch stellte.

Das Potluck-Dinner war ein großer Erfolg, und alle hatten viel Spaß beim Essen und Plaudern mit ihren Freunden und beim Schließen neuer Freundschaften. Mick, Leo, Ella und Sam waren sehr glücklich, dass sie ihre speziellen Gerichte mit ihren Freunden teilen und ihre Freundschaft auf so lustige und köstliche Weise feiern konnten.

Als die Nacht fortschritt und die Sterne zum Vorschein kamen, holten sich die Tierfreunde Kaffee und Tee direkt von den Bäumen und saßen am Lagerfeuer, sangen und erzählten Geschichten. Sie wussten, dass sie immer die besten Freunde sein würden.